

## Hilfe für Laura durch die OÖ Verkehrswirtschaft und ihre Partner

Die große Teilnehmerzahl bei der Galanacht im November 2014 nutzte die WKOÖ Sparte Transport Verkehr auch dazu, einem schwer kranken Mädchen zu helfen. Den Spendenerlös vom Galaabend von über € 10.000,-- konnten Spartenobmann Johannes Hödlmayr und Geschäftsführer Christian Strasser nun an Laura Raiger, der Tochter eines LKW-Lenkers und ihren Eltern übergeben und so der leidgeprüften Familie eine vorweihnachtliche Freude bereiten.

Die 9-jährige Laura ist eines von 5 Kindern in Europa, die an einer seltenen, schweren Muskelerkrankung leiden, bei der auch die Atemfunktion schwer beeinträchtigt wird. Laura ist trotz ihrer Erkrankung sehr lebensfroh und besucht mit großem Eifer den Regelunterricht in der Volksschule. Die Eltern, die das Kind rund um die Uhr betreuen, unternehmen alles, um Laura mit einem Spezialrolli, maßangefertigten Korsetten und Sitzschalen sowie Atmungsgeräten usw. ein möglichst hohes Maß an selbständiger Bewegungsfähigkeit zu ermöglichen.

Pappas-Chef Helmut Salinger half zusätzlich mit einem aufwändigen Umbau des Familienautos samt Rampe und Befestigungssystemen für den Rollstuhl. Johann Pirstinger von Shell Austria übergab einen Tankgutschein für ein Jahr, der auch die notwendigen Fahrten zum Rollstuhlhersteller nach Dortmund erleichtern soll.

Die kleine Laura bedankte sich bei ihren Unterstützern mit Weihnachtskekserln, die sie selbst gebacken hat.



# Hilfe für Laura

Die große Teilnehmerzahl bei der Galanacht im November nutzte die WKOÖ-Sparte Transport und Verkehr auch dazu, einem schwerkranken Mädchen zu helfen. Den Spendenerlös des Galaabends von über 10.000 Euro konnten Spartenobmann **Johannes Hödlmayr** (2. v. r.) und Geschäftsführer **Christian Strasser** (r.) nun an **Laura Raiger** und ihre Eltern übergeben und so der leidgeprüften Familie eine vorweihnachtliche Freude bereiten. Die neunjährige Tochter eines Lkw-Chauffeurs leidet an einer seltenen und schweren Muskelerkrankung, bei der auch die Atemfunktion schwer beeinträchtigt ist.

**Helmut Salinger**, Geschäftsführer von Pappas Linz, half zusätzlich mit einem aufwändigen Umbau des Familienautos samt

Rampe und Befestigungssystemen für den Rollstuhl. **Johann Pirstinger** von Shell Austria übergab einen Tankgutschein für ein Jahr. ■



4 – Jänner 2015



## Großes Herz für die kleine Laura

Ein großes Herz bewiesen die Teilnehmer der Galanacht der oberösterreichischen Verkehrswirtschaft. Sie spendeten mehr als 10.000 Euro für ein schwer krankes Mädchen. Die 9-jährige Laura aus Ebensee ist eines von 5 Kindern in Europa mit einem Muskelleiden, das auch die Atemfunktion schwer beeinträchtigt. Im Bild übergeben WKOÖ-Spartenobmann Andreas Hödlmayr (Mitte) und Spartengeschäftsführer Mag. Christian Strasser (rechts) den Scheck an Laura und deren Eltern, die das Kind rund um die Uhr betreuen und alles unternehmen, um ihm mit einem Spezialrollstuhl, maßgefertigten Korsetten und Atmungsgeräten ein möglichst hohes Maß an Bewegungsfähigkeit zu ermöglichen.